
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Bürgerrings Eickelborn am Donnerstag, 
dem 26.9.2024, um 19:30 Uhr in der Michaelsburg  
 
Teilnehmer: 
 
Melanie Winkel 
Dr. Ulrich Kobbé 
Irene Stickling-Kirchhoff 
Susanne Adomat 
Elmar Baumhoer 
Bernhard Kleeschulte 
Monika Kobbé 
Antonius Schütte 
 
Abwesend war der bisherige Schriftführer Ralf Durben (wegen Verhinderung abge-
meldet). Protokollführung daher durch Monika Kobbé. 
 
1. Der 1. Vorsitzende eröffnete um 19:30 Uhr die Jahreshauptversammlung und 
stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 

2.  
 

    Auf das Vorlesen des Protokolls vom 27.9.2023 wurde verzichtet. Es wurde als  
bekannt vorausgesetzt, da es im Internet jederzeit lesbar ist. 
 
3. Seit der letzten Jahreshauptversammlung hat der Verein im Rahmen seiner Mög-
lichkeiten zu einer Veränderung des Dorfbildes beigetragen. Wir erinnern uns an die 
Pflanzaktion bei strömenden Regen von über zweitausend Blumenzwiebeln. Am Lu-
etbekweg und in der Verlängerung der Sundernstr. wurden Obst- und Laubbäume 
gepflanzt. 
Der Bürgerring hat die Verantwortung für die erforderliche Umsetzung des Straßen-
kreuzes am Alten Postweg übernommen und zeichnet für die 1-mal jährlich erforderli-
che Standfestigkeitsprüfung verantwortlich. Die feierliche Einweihung durch Pastor 
Albersmeier war sehr gut besucht. Die anschließende kleine Feier auf dem Hof Lut-
terbüse war bei gutem Wetter sehr erfolgreich. 
 
4.Ein Ausblick in die Zukunft! 
Der LWL bietet im Sozialzentrum von 7:00 Uhr-10:00 Uhr ein Frühstück, von 12.00 
Uhr -14:00 Uhr ein Mittagessen in Eickelborn und in Benninghausen von 14:00 Uhr – 
17:00 Uhr Kaffee und Kuchen an. 
 



Die Bemühungen bezüglich des Maibaums lassen uns hoffen, dass  2026 wieder ein 
Maibaum errichtet werden kann. Eine Genehmigung steht noch aus. Die Stadt prüft 
unseren Antrag sehr gründlich. 
 
5. Eickelborn im Blick 
Werbepartner für unsere Dorfzeitung zu finden, ist nicht einfach. Aber es gelingt uns 
nach der Strategie der kleinen Schritte. 
 
6. Für die Zukunft benötigen wir mehr aktive Mitglieder, die uns bei den anfallenden 
Arbeiten unterstützen. 
 
7. Teilnehmer berichten, dass die anderen Vereine des Dorfes sich von uns etwas 
versprechen. Konkrete Wünsche wurden nicht geäußert. 
 
8. Bericht des Kassierers 
Da der Kassierer erkrankt ist, aber seine Unterlagen gut aufbereitet hatte, die Kas-
senprüfer keine Beanstandung hatten, las ein Kassenprüfer die wesentlichen Punkte 
vor. Die Entlastung des Vorstandes wurde beantragt, der Antrag angenommen und 
die Entlastung einstimmig angenommen und beschlossen. 
 
9. Wahlen 
Die 2. Vorsitzende, Monika Kobbé, wurde einstimmig wieder gewählt, sie nahm die 
Wahl an. Für den ausgeschiedenen Schriftführer Ralf Durben trat Dr. Ulrich Kobbé 
zur Wahl an. Er wurde einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an.  Zur 2. Kassenprü-
ferin wurde Irene Stickling-Kirchhof vorgeschlagen und ebenfalls einstimmig gewählt. 
Auch sie nahm die Wahl an. 
 
10. Verschiedenes 
Warum sind nicht mehr Mitglieder bereit, aktiv mitzuarbeiten? 
Nachfrage: Wann kommt der offene Bücherschrank wieder? Antwort: Das ist in Ar-
beit.  
 
Ende der Versammlung 21:25 Uhr 
 
 
 
 
Monika Kobbé        


